
6
Festa Pop 80`s

Para essa edição mega especial
de comemoração de 20 anos, a

Festa Pop traz para vocês neste
sábado, 17, uma mega estrutura
jamais vista no Buffet Portal.

Vejam só:
Atendimento exclusivo;

 Bares exclusivos para retirada
de cerveja;

Izabel Pedrosa e Gê, casal que esbanja simpatia e está sempre
presente nos principais eventos de nossa city

Fábio Dimas e Eliana, com os filhos Fernando (a esposa
Marina) e Bernardo. Fernando foi o especial aniversariante

do último dia 11. Da coluna, desejamos felicidades mil

O super casal vereador Antônio de Miranda (Toinzinho) e a pedagoga
Verônica. Grandes e queridos amigos!

 Praça de alimentação com porções variadas,
caldos e pizza;
Recepcionistas.

E para animar a noite:
Banda Hakuna

Arnaldo Brandão - Hanoi Hanoi
Garanta já a sua ou seu ingresso avulso no

link abaixo ou na loja Stiletto Calçados
https://wa.me/5537991620250

Ajudando nossos idosos
A Fundação Frederico Ozanan está

precisando da doação de fraldas geriátricas,
tamanhos G e GG. Contatos podem ser feitos

pelo tel 37-3241-3384.
@fundacaofredericoozanan.

Você pode levar também na entidade. Vamos
ajudar nossos idosos!

O jornalista e educador Sílvio
Bernardes forma com sua

esposa, a também educadora e
socióloga Márcia Pereira, um
dos casais mais atuantes de

nossa Itaúna

Nossas queridas amigas em passeio
por Barretos: Gerusa Assis, Suely
Nogueira, Lesley Corradi e Diná

Tunai
Tupinambas
Faria e sua

esposa Luciana
Pio, com a linda

filhinha Mel

Nivers
Pessoas muito especiais

aniversariaram no último dia 11:
a super competente Márcia

Byrro e o senhor das lentes e
das palavras, Adilson Nogueira.

Felicidades mil!!!
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Michely
Martins

Festa junina, como surgiu?

Você também já se perguntou,
porque existe festa junina?

Não sei você querido leitor do
Jornal Integração, mas eu sou bem
curiosa em saber a origem das coisas,
dos acontecimentos, das festas

Na noite de sexta, 09/06/2023, a PM foi acionada no bairro
Cerqueira Lima para um acidente de trânsito com vítima.

No local, o condutor de 22 anos relatou que trafegava com seu
veículo, Hyundai Azera cor prata, pela Rua Hermínio Corradi e em
certo momento veio a perder controle do veículo e então chocou-
se contra um poste que veio a cair. O veículo também se chocou
em um muro de chapa que também caiu.

Devido a fiação que arrebentou, foi acionada a CEMIG que
compareceu ao local para avaliação.

O condutor/vítima teve lesões leves, foi socorrido pelo Corpo
de Bombeiros Militar e encaminhado até o hospital.

A situação da habilitação e do veículo estavam regulares, o
veículo foi liberado. Registro encaminhado para Polícia Civil.

 Polícia Militar de Minas Gerais: 247 anos, 24 horas por dia, 7
dias por semana, servindo ao povo mineiro!*

Na tarde de sexta, 09,
compareceu no quartel uma
senhora de 67 anos e relatou que
havia sido roubada momentos
antes. Relata que foi seguida
por  um indivíduo da Avenida
Jove Soares até sua residência
no bairro Santo Antônio,
momento em que o autor a
agrediu e subtraiu 02 telefones
celulares.

Após diligências, durante
operação policial, a PMMG
localizou homem de 28 anos ,
apontado como autor do delito
pela vítima, e com ele foi
localizado 01 dos telefones
roubados.

 O autor, que tem registros
policiais por roubo e furto, foi
preso e encaminhado para
Delegacia de Polícia Civil. O
telefone celular foi restituído à
vítima e o registro encaminhado

A Polícia Civil desencadeou na terça-feira 13, a Operação Amigo
da Onça. Um rapaz de 27 anos é suspeito de envolvimento no
homicídio de um motociclista no dia 29/5, no bairro Vitória.

O crime ocorreu durante a negociação de um veículo. A vítima,
de 29 anos, chegou ao local pilotando uma motocicleta,
acompanhada por um amigo na garupa. Em determinado momento,
o amigo desembarcou e efetuou disparos contra ele, fugindo a pé.
O motociclista foi levado ao hospital, porém não resistiu aos
ferimentos.

O suspeito foi detido no interior de um hospital, no qual a mãe
estava internada, informou a corporação. Foram apreendidos com
ele, um celular, o capacete utilizado no dia do crime e um cigarro
contendo substância similar à maconha, bem como pertences
pessoais. Além disso, mandados de busca e apreensão foram
cumpridos em dois endereços ligados ao investigado, Além da
sua residência, também na zona rural, em Boa Vista, na divisa dos
municípios de Itatiaiuçu e Itaguara, onde o pai dele reside.

Informações obtidas ao longo das apurações revelam que o
suspeito e a vítima mantinham uma relação de amizade, o que teria
facilitado a ação criminosa. A motivação do crime ainda não foi
confirmada, porém indícios sugerem que o suspeito tinha interesse
em subtrair dinheiro que a vítima possuía. Até o momento, não
foram encontrados elementos que comprovem a ocorrência de
roubo, afastando a hipótese de latrocínio.

Outro suspeito
Em desdobramento da Operação Amigo da Onça, a Polícia Civil

prendeu na noite de terça, 13,  outro rapaz, de 27 anos, Ele é suspeito
de ser o proprietário da arma de fogo calibre 38  utilizada no
homicídio. Foi cumprido mandado de busca e apreensão na
residência do suspeito, no bairro Morro do Sol.

Durante o cumprimento da ordem judicial, a arma de fogo não
foi encontrada. Mas foram localizados no imóvel mais de 200 gramas
de cocaína, uma balança de precisão, invólucros frequentemente
utilizados para embalar drogas, anotações relacionadas à
contabilidade do tráfico, um celular e a quantia de R$ 657 em
dinheiro. Além disso, outros objetos relacionados ao comércio de
entorpecentes. O suspeito foi preso em flagrante.

Uma van bateu na traseira de uma carreta e duas pessoas
ficaram feridas na manhã de segunda-feira 12/6. A van transportava
estudantes da Universidade Federal de São João del-Rei (UFSJ),
Campus Divinópolis.

O acidente aconteceu na BR-262, entre Pará de Minas e Nova
Serrana.

De acordo com o Samu, uma das vítimas, de 27 anos, estava
em estado mais grave, sendo intubada no local e encaminhada
para o Hospital João XXIII, em Belo Horizonte, pelo helicóptero

do Serviço Aéreo Avançado de Vida (SAAV).
Os outros três feridos foram levados para o Hospital Nossa

Senhora da Conceição, em Pará de Minas. Os motoristas da
carreta e da van não tiveram ferimentos.

A Polícia Rodoviária Federal (PRF) e Triunfo Concebra
estiveram no local. O trecho no km 407 chegou a ser parcialmente
interditado, mas já foi liberado.

UFSJ lamenta acidente
‘A Universidade Federal de São João del-Rei (UFSJ) lamenta

o acidente ocorrido nesta segunda, 12, na BR-262, entre uma
carreta e uma van Universidade, que transportava estudantes
do curso de Medicina do Campus Centro-Oeste Dona Lindu
(CCO) para o internato em Pará de Minas. Quatro alunos ficaram
feridos e todas as providências foram tomadas pela UFSJ. Três
deles estão em observação no Hospital de Pará de Minas, junto
de suas respectivas famílias. Além de familiares, os estudantes
estão acompanhados pela diretora do CCO, professora Herica
de Lima Santos.

O quarto estudante foi levado de helicóptero para o Hospital
João XXIII, em Belo Horizonte, onde está sendo acompanhado
pela família, pelo reitor, Marcelo Andrade, e pela vice-diretora do
CCO, professora Cristina Sanches. Neste momento, ele está sendo
atendido. O estado de saúde é grave. Estamos acompanhando a
evolução do caso e assim que pudermos, atualizaremos as
informações.

O motorista da van não sofreu ferimentos. As causas do
acidente estão sendo apuradas.

para Polícia Civil.
 Receptação

Na noite de sábado, 10,
durante operação policial no
bairro Centro, a PMMG
abordou a motocicleta Honda
Bros na cor vermelha que era
conduzida por homem de 21
anos.

O abordado, que tem
registros policiais por tráfico de
drogas, receptação, uso de
moeda falsa, porte de drogas
para o consumo pessoal,
desacato, furto e roubo, não era
habilitado. Em consulta foi
constatado que que havia
queixa furto para a motocicleta.

Diante do exposto o autor
foi preso por receptação e
encaminhado para Delegacia de
Polícia Civil. A motocicleta
recuperada foi removida ao
pátio credenciado.

Na noite de domingo, 11, durante operação policial no bairro
São Judas Tadeu e Graças, a PMMG em verificação de local
conhecido por tráfico de drogas localizou 02 tabletes de maconha.

O material estava enterrado, foi descoberto pela equipe policial
e não foi localizado nenhum proprietário. Registro e material
apreendido encaminhados para Polícia Civil.

Na noite de terça-feira, 13, por volta de 21h, no bairro Morada
Nova, a equipe policial abordou um homem de 27 anos, com
ocorrências por lesão corporal, tráfico de drogas, ameaça, furto,
porte ilegal de arma de fogo/acessório/munição, descumprimento
de medida protetiva. Havia um mandado de prisão em seu desfavor.

Diante disso, foi conduzido para Delegacia de Polícia Civil
para demais providências.

Na Várzea da Olaria
Na noite de quarta-feira, 14, durante operação policial no bairro

Várzea da Olaria, a equipe abordou um homem de 44 anos,  com
ocorrências policiais por ameaça , desobediência e lesão corporal,
no contexto da Lei Maria da Penha. Havia um mandado de prisão
em seu desfavor.

Diante disso, foi conduzido para Delegacia de Polícia Civil
para demais providências. Registro encaminhado para Polícia Civil.

culturais.
As tradições juninas são formadas por diversos elementos

que compõem a comemoração. Historiadores mostram que a
origem da festa junina está relacionada a festividades pagãs
realizadas na Europa, na passagem da primavera para o verão,
momento chamado de solstício de verão (período em que os
dias ficam mais longos em relação a determinado hemisfério).
Acreditava-se que essas festas eram realizadas como forma de
afastar os maus espíritos e qualquer praga que pudesse atingir
a colheita. No Brasil, sabe-se que os festejos tiveram início a
partir do século 16, quando as tradições populares na Península
Ibérica (Portugal e Espanha) foram trazidas para cá pelos
portugueses durante o processo de colonização.

A comemoração, que em sua origem tinha um cunho
somente religioso, na atualidade, é vista como uma festividade
popular, sendo comemorada por cristãos e ateus. Além disso, a
evolução da festança junina aqui no Brasil fez com que ela se
associasse a símbolos rústicos tradicionais dos moradores das
zonas rurais.

Com fé nos santos ou não, o importante é manter as tradições
juninas vivas!

  E... viva São João!

Na madrugada de sexta-feira, 16, a PMMG foi acionada na Rua
Zezé Lima para um acidente de trânsito com capotamento de
veículo. No local a equipe policial encontrou o veículo Ford KA na
cor preta com as rodas para cima e a parte frontal e teto com danos
generalizados e airbags acionados. A condutora do veículo, mulher
de 30 anos, já se encontrava fora do veículo.

Ela não quis serconduzida ao Hospital e relatou que não
visualizou a caçamba, vindo a chocar-se contra ela, perdeu o
controle da direção o que ocasionou o capotamento. A habilitação
da condutora e situação do veículo estavam regulares.
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Se você não tem sorte  e
vê uma luz no fim do

túnel, corra porque é o
trem.

De namorados
Um rapaz pergunta para a
namorada:
- Eu já disse que você é linda?
- Não, por que?
- Porque eu odeio mentira.

Adivinha
- Por que o futebol feminino
demorou tanto para aparecer?
- Porque foi difícil convencer 11
mulheres a entrar em campo com
a mesma roupa.

Quando a amigo é amigo
mesmo

Um camarada levou para casa
seu melhor amigo para jantar,
sem aviso prévio. Então...
A esposa começou a gritar com
ele assim que soube que seu
amigo já estava sentado no
sofá. E o amigo, surpreso e
constrangido, escutou:
- Meu cabelo, minhas unhas e a
maquiagem não estão feitos. A
casa está uma bagunça, as
louças não estão lavadas e nem
fiz compras. Eu já estou de
pijama, estou de TPM, não
posso ser incomodada e nem
vou cozinhar porra nenhuma à
noite! E, por que diabos, você
foi trazê-lo para casa logo essa
noite?
O marido responde:
- É porque ele está pensando
em se casar, trouxe ele pra ver
como é...Nenhum amigo fez isso
por mim!!!

Antes do casamento
Ele: Esperei muito por este
momento.
Ela: Você quer que eu vá
embora?
Ele: Não, nem pense mais nisso.
Ela: Você me ama?
Ele: Claro. Muito e muito!
Ela: Alguma vez me traiu?
Ele: Não! Por que você ainda
pergunta?
Ela: Você vai me beijar?
Ele: Sempre que possível!
Ela: Você vai me bater?
Ele: Jamais!
Ela: Posso confiar em você?
Ele: Sim!
Ela: Meu amor!
Depois do casamento: Leia de
baixo pra cima.

Papai Noel turco
Dizem que o Papai Noel turco
desce pela chaminé, tira o saco
das costas e pergunta:
— Quem querer comprarr
brinqueda barratinha?

O mendigo
Um mendigo toca a campainha
da casa daquele turco que, de
tão pão-duro, diziam que era
capaz de tomar banho com uma
aspirina na mão sem deixá-la
derreter.
— Quem é? — grita o turco, ao
ouvir a campainha.
— Uma esmolinha, pelo amor de
Deus!
— Sim, sim... Pode enfiar
debaixo da porta!

Transfusão de sangue
O milionário estava internado
no hospital em estado
gravíssimo, à beira da morte.
Precisava urgente de uma
transfusão, mas como possuía
um tipo sangue muito raro, não
conseguia doador.
Até que Jacó apareceu e fez a
doação.
Uma semana depois, alguém
bateu na porta da casa do Jacó
e entregou-lhe uma caixa com a
chave de uma BMW. Junto, um
bilhete de agradecimento.
Algum tempo depois, o
milionário estava internado com
o mesmo problema.
Imediatamente chamaram o Jacó
que fez a doação de mais de um
litro de sangue.
Uma semana depois, alguém
bateu na porta da casa do Jacó
e entregou-lhe uma caixa com
50 mil dólares, junto com um
bilhete de agradecimento.
Meses depois, o milionário teve
o mesmo problema. Jacó fez a
doação de mais um litro de
sangue.
Uma semana depois, alguém
bateu na porta da casa do Jacó
e entregou-lhe uma caixa com 3
esfirras. Ao lado, um bilhete:
"Agora eu também tenho
sangue turco!".

Um turco em Salvador
Isaac leva os filhos para tomar

Com tema focado na Agenda ESG, empresa envolve
comunidades, projetos patrocinados e colaboradores em
programação comemorativa

Em comemoração à Semana do Meio Ambiente, a Mineração
Usiminas promoveu uma série de ações para lembrar e reforçar a
Agenda ESG.  Na programação, iniciativas parceiras, patrocinadas
por meio das leis de incentivo, promoveram atividades em prol da
conscientização acerca da importância da preservação do meio
ambiente e corroboraram com o debate sobre a atuação da
companhia dentro dos pilares Ambiental, Social e de Governança,
por meio de ações recebidas nas dependências da empresa e
realizadas junto às comunidades.

A Associação de Artesãos e Produtores Caseiros de Itatiaiuçu
e Região (Acirpa) teve oportunidade de expor e vender, em uma
feira realizada nas dependências da Mineração Usiminas, os
produtos desenvolvidos nas oficinas de artes/artesanato mantidas
pela instituição por meio de iniciativa patrocinada pela empresa,
via lei de incentivo fiscal.  Para Vera Lúcia da Silva, produtora da
Acirpa, “foi extraordinário” reverberar a atuação do projeto, que
busca oportunizar o desenvolvimento pessoal e profissional. “Só
temos a agradecer”, disse.

Os colaboradores da companhia também tiveram a
oportunidade de apreciar um repertório variado em uma
apresentação do Grupo Metal Madeira, da Corporação Musical
Lira São Sebastião – CMLSS de Itatiaiuçu. Para Dalton Miranda,
coordenador do projeto, foi importante estar em um ambiente que
faz sinergia com os valores do grupo, democratizando o acesso à
arte. “Buscamos promover a integração da música com a
comunidade, sensibilizando e despertando interesse ao
aprendizado”, destaca.

Na comunidade
Ainda dentro da Semana do Meio Ambiente, escolas públicas

de Itatiaiuçu foram contempladas com uma atividade que mescla
social e ambiental. O espetáculo “Filhos da Mãe Natureza!”,
realizado pela Lima Produções Culturais, visitou instituições de
ensino com uma história sobre animais, fauna e flora, em busca de
conscientizar crianças e jovens sobre os cuidados com o meio
ambiente.

Não parou por aí. O projeto “Oficina Brinquedo de Terra:
Geotintas, Arte, Identidade e Apropriação do Espaço” também
compõe a comemoração ao Dia Mundial do Meio Ambiente,
percorrendo escolas públicas da região com oficinas gratuitas e
sustentáveis de produção artística, com rejeitos minerais como
matéria-prima. As iniciativas também contam com patrocínio da
Mineração Usiminas, por meio da Lei Estadual de Incentivo à
Cultura de Minas Gerais.

Brinquedo da Terra
A oficina do projeto Brinquedo de Terra trabalha técnica do

muralismo em escolas e espaços públicos““Alunos da rede pública
de ensino de Itatiaiuçu e moradores das comunidades de Curtume
e Vieiras dedicaram seu tempo e talento a pinturas artísticas,
durante as oficinas gratuitas do projeto Brinquedo de Terra,
da Terra Cor Brasil.

Com patrocínio da Mineração Usiminas, por meio da Lei
Estadual de Incentivo à Cultura, a iniciativa trabalhou a arte do
muralismo e uniu a técnica à sustentabilidade, utilizando pigmentos
minerais como matéria-prima. Assim, paredes de escolas, um salão
comunitário e uma igreja ganharam cores novas.  

“A ação, que tem apoio da Prefeitura de Itatiaiuçu, por meio da
Secretaria Municipal de Educação, passou pela Escola Municipal
José Antônio Ferreira, na região de Ponta da Serra, e pela Escola
Municipal João Gomes Ferreira, em Vieiras, abrangendo ainda a
igreja local.

Em Curtume, a área externa do Salão Comunitário, anexo à Igreja
Nossa Senhora Auxiliadora, também ficou mais colorida.

banho de mar em Salvador e de
repente a Raquelzinha
desaparece nas ondas. Ele fica
apavorado e invoca a graça
divina:
— Meu Deus! Prometo que se
minha filha se salvar, eu vendo
a apartamento do praia e dou
toda dinheiro para o sinagoga!
Como um milagre, Raquel sai da
água e se agarra em uma boia.
Logo aparece um salva-vidas
que a traz de volta à praia, sã e
salva.
Na semana seguinte, Isaac
procura seu corretor e diz que
quer vender o apartamento.—
Quanto o senhor vai querer por
ele? — pergunta o corretor.
— Ah, baratinha, baratinha... Só
dez mil reais!
— O quê? Dez mil reais por um
apartamento de 500 metros
quadrados de frente para a praia

de Salvador? O senhor ficou
maluco?
— É isso mesmo! Mas preste
atenção: eu estou vendendo
mobiliado. E nas móveis eu
quero 500 mil reais.

Para Choque de Caminhão
Na estrada da vida, passado é
contra mão.
Patrocínio da Coluna
Funerária Haas- Na hora de
morrer farão assim:
aaaaaaahhhhhh.

Parabéns da Semana
Vão para as irmãs, Maria
Eugênia e Maria Luiza Vargas,
dia 16. Dra Madelaine e Guto
Aeraphe, dia 17. Maria José
Saldanha, dia 18. E Rodolfo
Aeraphe Mendes da Silva, dia
20. Felicidades mil!



Na reunião da Câmara de terça-feira, a Dra. Grasielly Spinola
(foto) fez uma explanação sobre a Escola do Legislativo, que está
sendo implantada pela Mesa Diretora do Legislativo. Ela falou das
tratativas para o projeto, da qualificação dos servidores e da parceria
com outras escolas já implantadas em municípios da região e na
Assembleia de Minas Gerais. A Escola do Legislativo vai funcionar
em frente à Câmara e vai ser integrada pelo Centro de Atendimento
ao Cidadão. Este vai buscar diminuir a burocracia e facilitar o
acesso dos cidadãos a serviços, como certidões negativas e
criminais, 2ª via de documentos, currículos, acesso à internet e
muitos outros. Dra. Grasielly salientou que tudo está sendo  feito
com muito zelo e carinho.

Resumindo, a Escola do Legislativo tem como objetivo
capacitar os servidores e agentes políticos para melhor atenderem
à população. Além disso, a escola também se propõe a promover
palestras, cursos e seminários nas áreas de cidadania e educação
política, abertos aos itaunenses de todas as idades.

A criação da Escola do Legislativo representa uma iniciativa
importante no sentido de fortalecer o conhecimento e a formação
dos servidores públicos envolvidos na gestão municipal. Ao
investir na capacitação desses profissionais, a escola visa
aprimorar a qualidade dos serviços oferecidos aos cidadãos,
proporcionando um atendimento mais eficiente e eficaz.

O vereador Gustavo Dornas falou de reunião com o Secretário
Weslei, da Educação e da colocação em prática de seu projeto que
inclui na Semana de Prevenção às Drogas seminários com alunos
da 6 à 9ª série que são repassados entre eles. Participam 435 alunos
do Celuta e 80 da Granja Escola

“O esgoto está caindo no Ribeirão dos Capotos, o mau
cheiro é insuportável”
Do vereador Da Lua, entrando com denúncia junto à Comissão
de Meio Ambiente da Câmara para apuração

“Já denunciei à promotoria, no fundo de uma casa em
Santanense dá para ver o projeto Somma todo estourado”
Da vereadora Márcia Cristina

“É uma forma humanizada de tratar o ser humano que está
pagando pelo erro que cometeu”
Da vereadora Edênia aprovando projeto do Executivo que
autoriza direito real de uso para a Fraternidade Brasileira de
Assistência aos Condenados  - FBAC

“É um dos maiores investimentos na vida humana, a FBAC
passou a existir porque existia a APAC”
Do vereador Toinzinho

“Ele é uma referência na categoria de policial penal”
Do vereador Eninho, justificando a concessão do Título de
Cidadania Honorária para Paulo Antônio de Souza

“A Patrícia, como o pai dela, o Dr. Guaracy, se confunde
com a história de Itaúna. Ela pegou o espírito público do
pai e sempre está envolvida nas questões do município”
Do vereador Alexandre Campos, justificando Moção de
Aplauso para Patrícia Gonçalves Nogueira

“Ela entrega o amor à família e amor no que faz, tem um
valor diferente e significativo para os seus alunos”
Da vereadora Márcia, endossando Moção do Mérito
Educativo para a Dra. Graciane Rafisa Saliba

“Várias vezes não me atendeu, nem retornou, não existe o
mesmo carinho do Procurador para com este vereador”
Do vereador Toinzinho para o vereador Leo, aprovando
Moção de Aplauso para o procurador do Executivo, Guilherme
Soares Nogueira, mas não deixando de questionar suas ações

“O Bairro Novo Horizonte é conhecido como violento, não
tem como tirar a fama, mas lá tem famílias e moradores de
bem e tem de se pensar nas crianças”
Do cidadão Cristiano José dos Reis, solicitando melhorias
para o bairro Novo Horizonte, esquecido pela Administração

“Alguns dizem, este cara é chato demais, toda vez que vem
aqui é a mesma coisa, mas o que os outros bairros têm de
diferente do nosso?”
Do mesmo

“A Prefeitura e a Câmara são a casa da humilhação, a
gente só sente humilhação, porque a gente vem aqui e pede
e nada resolve”
Do mesmo

“As políticas públicas não chegam ao bairro, não chegam
os direitos básicos dos moradores”
Da vereadora Edênia se solidarizando com o Cristiano

“Não basta a gente querer se o Prefeito não tiver um olhar
para o Bairro”
Do vereador Toinzinhos dispondo-se a ajudar o bairro com
suas emendas impositivas

“É uma marca da sua gestão como presidente”
Do vereador Toinzinho elogiando a criação da Escola do
Legislativo pelo presidente Nesval Jr.

“Não dê esmolas, dê oportunidades”
Do presidente Nesval Jr. sobre a campanha que está sendo
realizada pela Câmara

“A Guarda Municipal é de extrema necessidade para a
segurança e pode ajudar na questão do trânsito”
Do vereador Kaio Guimarães

“Estamos dia a dia cobrando e o pessoal da administração
fazendo vista grossa”
Do vereador Joselito, sobre as várias demandas que existem
em toda a cidade, principalmente de iluminação

“Na campanha o Prefeito Neider dizia que Itaúna ia ter voz
e vez e não está tendo nem voz, nem vez”
Do vereador Tidinho sobre o descaso da Administração com
todos os bairros

“Nós não podemos perder jovens para as drogas”
Do vereador Gustavo Dornas, sobre seu projeto que
incrementa a Semana de Prevenção às Drogas

O cidadão Cristiano José dos Reis usou a Tribuna da Casa e
fez veemente apelo aos vereadores para que fossem realizadas
ações no Bairro Novo Horizonte. Ele disse que não acontece
nenhum investimento no bairro, que só é conhecido como um
bairro violento (o tráfico está em toda a cidade, disse ele) mas que
é um bairro de famílias e pessoas de bem. Cristiano falou que se
sente humilhado, pois está sempre pedindo as mesmas coisas na
Prefeitura e nada se resolve. Os vereadores Toinzinho, Da Lua,
Kaio, Edênia, Gustavo e Tidinho se solidarizaram com Cristiano.
Toinzinho e Kaio se comprometeram a destinar recursos das suas
emendas impositivas para melhorias no Bairro.

O vereador e Presidente do Legislativo Nesval Jr. anunciou o
início da campanha “Não dê esmolas, dê oportunidades” e falou
da importância da Escola do Legislativo

O vereador Toinzinho lembrou o nome de todos que
contribuíram para a criação da APAC, uma referência hoje em todo
o país. Ele falou do absurdo da Prefeitura fazer tantos empréstimos
e não destinar nenhuma melhoria para o Bairro Novo Horizonte

Integrantes da Fraternidade Brasileira de Assistência aos
Condenados - FBAC compareceram à reunião da Câmara de terça-
feira e assistiram a aprovação por unanimidade da doação de
terreno pelo Executivo, no Bairro Nogueirinha, para construção
de sede própria

A vereadora Márcia Cristina endossou as palavras da
vereadora Edênia, quanto à precária qualidade de atendimento do
Pronto Socorro e voltou a lembrar os canos estourados do projeto
Somma, com o esgoto indo para o rio São João.

O vereador Da Lua  fez denúncia à Comissão do Meio Ambiente,
para investigar canos arrebentados e jogando esgoto no Ribeirão
dos Capotos, provocando terrível mau cheiro e danos ambientais
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Realizado pelo Grupo Hard, evento gratuito acontece no
Senai, no dia 6 de julho e contará com versão presencial e

online

Aconteceu na manhã de terça-feira, 13 de junho, a entrega do
certificado de Reconhecimento Modelo de Governança e Gestão
Pública. O evento fez parte do VIII Fórum Nacional das Parcerias
e Transferências da União, organizado pelo Ministério da Gestão

e Da Inovação em Serviços Públicos. Ao responder os
questionários apresentados em 2021, Itaúna alcançou a nota 96,01
em 100, sendo certificada quanto ao nível de “Maturidade da
Gestão” com a maior classificação existente, entrando na categoria
“Bronze-4”.

Para o prefeito Neider Moreira, que representou o município e
recebeu a placa das mãos da Ministra de Gestão e da Inovação,
Esther Duek, “essa premiação é motivo de muita alegria. Deixo
aqui minha palavra de agradecimento a toda nossa equipe que tem
se empenhado nessa profunda transformação administrativa que
estamos fazendo em nosso município”. Apenas 8 cidades no país
receberem a certificação. Em Minas Gerais apenas mais uma além
de Itaúna.

O Modelo de Excelência de Gestão tem como objetivo estimular
e apoiar a Administração Pública, visando o aprimoramento
organizacional, o aperfeiçoamento dos fluxos e práticas, a
maximização dos níveis de eficiência e efetividade e o aumento da
capacidade de geração de valor, proporcionando práticas de
melhorias internas.

A Câmara da Indústria da
Comunicação da Federação das
Indústrias de Minas Gerais
(FIEMG) realizará o I Conecta
ComMinas no dia 4 de julho. O
evento acontece no auditório da
FIEMG, avenida do Contorno,
4520, a partir das 16 horas,
reunindo veículos de
comunicação de todas as
regiões de Minas e as principais
agências de publicidade do
estado.

O Conecta ComMinas
contará com a participação do
Sindicato dos Proprietários de
Jornais, Revistas e Veículos de
Comunicação Digitais do
Estado de Minas Gerais
(Sindijori), Sindicato das
Agências de Publicidade e
Propaganda de Minas Gerais
(Sinapro), Associação de Mídia
Exterior de Minas Gerais
(Asdoor), com apoio da
Associação Mineira de Rádio e
Televisão (Amirt), Sindicato das
Empresas Proprietárias de
Jornais e Revistas de Belo
Horizonte (Sinejor).

Para Rodrigo Silva
Fernandes, presidente da
Câmara da Industria da
Comunicação, o encontro visa
aproximar e integrar veículos de
comunicação e agências de

A Petrobras anunciou na quinta-feira, 15, a redução de R$ 0,13
no litro da gasolina vendida a distribuidoras de combustíveis.
Com a queda do preço, de 4,66%, o litro passará a custar R$ 2,66 a
partir desta sexta.  Como a gasolina vendida nas bombas tem adição
de 27% de etanol anidro, a parcela do preço da Petrobras no preço
do combustível vendido nos postos de gasolina será de R$ 1,94
por litro. Segundo a Petrobras, caso os demais agentes da cadeia
do combustível (distribuidoras e postos) mantenham os valores
de suas parcelas, o preço médio ao consumidor final poderá atingir
R$ 5,33 por litro, com base na última pesquisa feita pela Agência
Nacional do Petróleo, Gás Natural e Biocombustíveis (ANP).

“Destaca-se que o valor efetivamente cobrado ao consumidor
final no posto é afetado também por outros fatores como impostos,
mistura de biocombustíveis e margens de lucro da distribuição e
da revenda”, diz a empresa em nota.

De acordo com o comunicado, “a redução do preço da Petrobras
tem como objetivos principais a manutenção da competitividade
dos preços da companhia frente às principais alternativas de
suprimento dos seus clientes e a participação de mercado
necessária para a otimização dos ativos de refino em equilíbrio
com os mercados nacional e internacional”.

Com intuito de debater as
inovações para a fundição e seu
impacto na linha de produção,
o Grupo Hard realiza a segunda
edição do Fórum Hard de
Fundição, um evento híbrido,
que acontece no dia 6 de julho.
O evento é gratuito e voltado
para modeladores e profissio-
nais de fundição que desejam
dar um salto de produtividade e
qualidade em seus negócios.

Durante o encontro,
diversos painéis serão
apresentados por executivos da
companhia e profissionais do
mercado como o Mestre em
Engenharia de Materiais
Wendel de Carvalho Tôrres,
que falará sobre "Gestão do
conhecimento aplicada em
processo de fusão com forno
cubilô"; Dr. Fundição, Fernando
Oliveira, químico com mais de
vinte anos na área com a palestra
"Inovação na modelação como
estratégia de ganho na
fundição" e finalizando com
Edenilson Massagardi,
especialista técnico com mais de
40 anos de experiência na área
que abordará "Redução de

custos de 67% e processo 74%
mais rápido: conheça os
resultados de quem apostou na
inovação".

"Em um cenário competiti-
vo, como o atual, é fundamental
pensar em meios de modernizar
os processos para diminuir
atrasos, aumentar a capacidade
produtiva e reduzir custos. Com
isso em mente, faz parte da
estratégia do Grupo Hard
proporcionar a aproximação e
levar conhecimentos aos
empresários, visando melhorias
dos processos tecnológicos e
de gestão", afirma Tiago Santos,
Diretor Comercial e de
Marketing do Grupo Hard.

Sobre o Grupo Hard
Desde 1985 e localizada em

Joinville, o Grupo Hard atua em
duas principais frentes:
Construção e Indústria. A Hard
Produtos para Construção é
especializada em fixação e
vedação para a construção civil.
Já a Hard Polímeros para
Indústria, fabrica e comercializa
produtos para atender os
mercados automotivo, náutico,
de modelação, prototipagem,
ferramentaria e manutenção
industrial.

publicidade objetivando
debater problemas do setor em
busca de otimizar o mercado
mineiro da comunicação.

O evento contará com
palestra de Bernardo Santos,
secretário de Comunicação
Social do Governo de Minas, e
de representantes da
Comunicação da Assembleia
Legislativa, FIEMG, Sinapro e
empresários do setor produtivo.

Ressalta Rodrigo
Fernandes que essa é a primeira
vez que empresários da
comunicação de áreas diversas
se reúnem para debates e busca
de soluções para o setor que
passa por profundas
transformações. E acrescenta:
“A Câmara da Industria da
Comunicação da FIEMG apoia
entidades patronais, em
permanente diálogo, buscando
alternativas que objetivem a
modernização do setor,
oferecendo mais
competitividade.

Os sindicatos setoriais,
ligados à FIEMG, promovem
capacitação em gestão e
preparação de mão de obra,
trabalhando pela integração de
agentes e entidades do mercado
mineiro para ampliar receitas do
setor”.

Bairros abandonados
As reclamações estão sendo demais! Enquanto o centro da
cidade e bairros próximos são beneficiados pela administração
neidista, os bairros dito periféricos ficam abandonados. Os
vereadores reclamam com razão, pois andam por toda a cidade
e são muito cobrados. Na reunião da Câmara de terça-feira, o
cidadão Cristiano fez um veemente apelo para que fossem
realizadas melhorias no Novo Horizonte. E por aí vai.
Muitos vereadores convocam  o Prefeito Neider a sair do
gabinete e andar pela cidade para ver a caótica situação de
ruas esburacadas, péssima iluminação e falta de segurança.

Uma necessidade urgente I
Todo mundo quer. É uma necessidade real. Então, por que o
Prefeito Neider não implanta a Guarda Municipal? O
investimento é muito pouco frente à segurança que vai trazer
para a população. E, para o Prefeito será muito bom, pois estará
satisfazendo a um desejo comum de toda a comunidade, fazendo
jus ao título que recebeu recentemente de excelência em gestão.
Mãos à obra, Prefeito.

Uma necessidade urgente II
Esta, não é novidade. O Pronto Socorro do Hospital precisa
urgentemente de melhorar o atendimento. O povo tá sofrendo
com a longa espera. E a responsabilidade é de quem? De quem?
Da Prefeitura Municipal.

Sucessão municipal
As eleições do ano que vem já estão movimentando os
bastidores políticos. Com o ex-deputado Gustavo Mitre já
confirmando sua intenção de candidatar-se, temos pela frente
também a vice-Prefeita Gláucia Santiago que nos manifestou
esta intenção quando se candidatou a deputada federal.
Temos, ainda, o sempre falado ex-prefeito Eugênio Pinto, o
Marcinho Hakuna, os vereadores Da Lua e Toinzinho.
Tivemos notícia de que pesquisas já foram feitas para conhecer
as possibilidades.
Temos uma certeza: a escolha do vice vai ser fundamental,
devendo este ser escolhido entre quem tiver os menores
índices de rejeição.

Plataforma sustentável da Gerdau vai gerar mais de 5 mil
empregos em Minas Gerais
Minas Gerais vai receber um investimento de R$ 3,2 bilhões,
por meio da instalação de uma plataforma de mineração
sustentável da empresa Gerdau, na região Central do estado.
A expectativa é a de que mais de cinco mil empregos sejam
gerados, fortalecendo o programa de atração de investimentos
do Governo de Minas, além de gerar renda e melhorias na
qualidade de vida dos mineiros.
“É uma satisfação participar deste avanço que ocorre em Minas
Gerais, mais uma vez. A Gerdau, com 122 anos de existência,
sendo mais de 40 em Minas, está fazendo aqui um dos maiores
investimentos da história da empresa, ampliando sua
capacidade produtiva, o que vai propiciar a geração de mais
empregos” disse o governador.
Com o investimento, a capacidade anual de produção de
minério de ferro da empresa na mina de Miguel Burnier, distrito
de Ouro Preto, será ampliada para 5,5 milhões de toneladas. A
unidade está prevista para entrar em operação no final de 2025.
O minério de ferro que será produzido neste novo investimento
será, em sua totalidade, direcionado para o abastecimento das
unidades de produção de aço da Gerdau no estado – Ouro
Branco, Barão de Cocais, Divinópolis e Sete Lagoas.
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Na reunião da Câmara de terça-feira, a Dra. Grasielly Spinola fez uma explanação sobre
a Escola do Legislativo, que está sendo implantada pela Mesa Diretora do Legislativo.
Ela falou das tratativas para o projeto, da qualificação dos servidores e da parceria com
outras escolas já implantadas em municípios da região e na Assembleia de Minas Gerais.
A Escola do Legislativo vai funcionar em frente à Câmara e vai ser integrada pelo Centro
de Atendimento ao Cidadão. Este vai buscar diminuir a burocracia e facilitar o acesso
dos cidadãos a serviços, como certidões negativas e criminais, 2ª via de documentos,
currículos, acesso à internet e muitos outros. Dra. Grasielly salientou que tudo está sendo
feito com muito zelo e carinho. Leia à página 03

Neste domingo, 18, o Diversão em Cena promete mais um grande
espetáculo gratuito para a comunidade itaunense. A WB Produções
apresenta “A Geladeira Mágica”, em duas sessões, às 15h (com
intérprete de Libras) e às 17h, sendo ambas no Teatro Sílvio de
Mattos, com classificação livre e duração de 60 minutos. A peça
usa do universo lúdico para promover importantes debates sobre
consciência alimentar e alimentação saudável. Os ingressos estão
disponíveis para reserva na plataforma Sympla ou também já podem
ser retirados na portaria do evento.
Sinopse: Nina e Luca são primos que sempre se encontram para
brincar na casa de sua avó. Numa manhã de sábado, Arlete, a
senhora dos bons hábitos, sai em busca de ingredientes para o
almoço. A curiosidade em desvendar outras delícias na cozinha da
avó antes do horário da refeição faz com que os primos vivam
momentos de magia e de surpresa cada vez que abrem a porta de
uma misteriosa geladeira.

Dom Geovane Luís da Silva é o novo bispo da diocese de
Divinópolis. O início do Ministério Pastoral de Dom Geovane foi
na quinta-feira, com celebração Eucarística privada junto aos
irmãos encarcerados, no Presídio Floramar, acontecendo em
seguida Encontro com o Povo de Deus na Catedral do Divino
Espírito Santo. Presença do clero, leigos, religiosos e autoridades
dos poderes executivo, legislativo, judiciário e militar das 25
cidades em que se constitui a nossa Diocese.

Uma carreta carregada com discos de papel tombou no km 87 da MG-050, próximo ao
trevo de Itaúna, no fim da manhã de quinta-feira, 15. De acordo com o Corpo de Bombeiros,
a corporação foi acionada às 11h18. Não houve feridos. A Polícia Militar Rodoviária esteve
no trecho para controlar o trânsito. O  condutor, de 29 anos, relatou que seguia conduzindo
a carreta e ao passar por uma alça de retorno e adentrar na MG 050 km 86, a carga de
bobina de papelão tombou, fazendo a carreta também tombar. O trânsito foi desviado para
a alça de retorno e a transportadora foi acionada para fazer o transbordo da carga.


